



• JUAN MARI MONTES •

El swing universitario

BIG BAND DE LA UNIVERSIDAD. Día: **Lunes 11.** Lugar: **Plaza Mayor.** Aforo: **Media entrada.**

SIEMPRE fue difícil encontrar gente afín en la Universidad para cualquiera que además de estudiar o impartir clases, pretendiese integrarse en algún grupo de música. Es probable que si alguien preguntaba por tal circunstancia, acabase enfrentado a la espinosa disyuntiva de tener que elegir entre integrarse en una coral de corte eclesiástico o lo que es bastante peor, tener que calzarse unos leotardos y recorrer balcones y terrazas vestido de tuno. Afortunadamente en torno al año 2010 surgió una tercera alternativa: formar parte de una Big Band. Es precisamente esta Big Band de la Usal, la que tenemos la oportunidad de escuchar la tarde del lunes sobre el escenario de la Plaza Mayor. La sorpresa viene a continuación

cuando en lugar de encontrarnos con la típica banda de aficionados, uno descubre inesperadamente a una extraordinaria big band de virtuosos músicos, excelentemente dirigida y bastante más cercana a una exigente formación profesional en gira que a lo que se presuponía sobre el papel. Una quincena de músicos con guitarra eléctrica, contrabajo, piano, percusión, una energética e insólita sección de metales y varios excelentes vocalistas que se turnan en un repertorio conformado por estándares del swing, alguna versión del gran Sinatra, incursiones en la música caribeña y hasta alguna insospechada perla de Lennon y McCarney, maravillosamente arreglada y adaptada a sus especiales coordinadas. Una delicia escucharles.